

アメリカ・サマーリーグでプレーしている大谷尚輝選手からメッセージが届いています！！

・大谷尚輝選手のコメント

『大谷です！！今年は BMI の代表である三好さんのおかげで、初めてアメリカでプレーするチャンスを頂きました。こっちに来て一ヶ月経ちますが、自信を持つことができた点と欠点が明確になりました。

自分の持ち味である足はアメリカでも負ける気はしませんが、逆に打撃面はまだまだ改善しなくてはならないと感じました。ですから練習は主に打撃中心のメニューを行い、ボール球でも最後までボールを見るクセをつけて、スイングした際の顔の位置などに気をつけて練習しています。

ただ、いきなり結果が出るのは難しいので、チームメートの日本人の先輩達にもアドバイスをもらいながら日々勉強しています。やはりアメリカでは、いつどこで誰が試合を見ているかわからないですし、どんなチャンスが広がるかもわからないので、1試合1試合集中してプレーすることを心がけています。』

大谷選手は昨年、自力でヨーロッパに渡り、イタリアのネットウーノ・ベースボールクラブに頼み込んで練習生としてシーズンを過ごしていました。それまでは硬式野球も高校まで、あとは草野球をしていただけという数々の異色のプレイヤーを抱える BMI の中でも、レアな存在です。高い身体能力を生かせるように、アメリカで洗練されることを期待しています！！

